

# PERS

## TNI-Polri Gresik Olahraga Bersama Wujudkan Sinergitas Dalam Momen HUT Ke - 76 Bhayangkara

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Jun 19, 2022 - 22:22



GRESIK - Ratusan Personil TNI, Polri serta Persit dan Bhayangkari yang ada di jajaran Kabupaten Gresik, berkumpul menjadi satu untuk ikut memeriahkan HUT Ke - 76 Bhayangkara yang diselenggarakan di makodim 0817/Gresik Jl. Ra. Kartini No.33 Kecamatan Kota, Kabupaten Gresik, semakin terasa sinergitas terjalin antara Kodim 0817/Gresik dengan Polres Gresik saat melaksanakan kegiatan olahraga bersama, Minggu (19/6/2022).



Kegiatan diikuti oleh Letkol Inf Taufik Ismail, S.Sos M.I.Pol (Dandim 0817 Gresik), Ibu drg Dina Ismail (ketua persit KCK cabang XLIV Kodim 0817/Gresik), AKBP Mochamad Nur Aziz, SH.,S.I.K.,M.Si (Kapolres Gresik), Ibu Lina Aziz (ketua Bhayangkari cabang Gresik) serta Para perwira staf Kodim 0817/Gresik, Danramil dan kapolsek jajaran polres Gresik serta Anggota militer dan PNS kodim 0817/Gresik.



Ada 2 Alternatif Kegiatan olahraga yang akan dilaksanakan diantaranya, Jalan sehat bersama yang diikuti oleh Ketua persit KCK cabang XLIV Kodim 0817/Gresik bersama personil TNI-Polri, sedangkan Dandim bersama Kapolres Gresik dan Anggota yang lain melaksanakan Fun Bike, seluruhnya titik Start dan Finish nantinya tetap berada di Makodim 0817/Gresik.

Setibanya rombongan Jalan sehat dan Fun Bike di Makodim 0817/ Gresik, acara dilanjutkan dengan Pendinginan atau rehat sejenak dengan senam bersama dan



pembagian hadiah doorprize kepada para peserta yang sebelumnya telah mendapatkan kupon secara gratis ketika ditengah berlangsungnya acara.



Dalam kesempatan tersebut Kapolres Bersama Dandim Gresik menyampaikan Sambutannya yang intinya bahwa, "Saya mengucapkan banyak terima kasih banyak kepada Bapak Dandim Gresik yang telah merayakan HUT Ke - 76 Bhayangkara Tahun 2022 di Makodim Gresik, saya sangat salut dan sangat mengapresiasi totalitas yang diberikan Kodim Gresik kepada kami selaku Polri, hal ini sangat berkesan dan terasa sekali sinergitas antara Kodim dan Polres Gresik yang tetap menjaga kekompakan, dan juga saya sampaikan bahwa kegiatan seperti ini juga dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia. tetap semangat dan semoga kita bisa terus menjaga ikatan persaudaraan ini dengan baik." tuturnya.

Dilokasi yang sama Dandim Gresik menuturkan dalam sambutannya, "Kepada Kapolres dan Ketua Bhayangkari beserta anggota Polri serta Seluruh Personil Perwira, Bintara dan Tamtama, Pns serta Persit Jajaran Kodim 0817/Gresik yang saya banggakan, terima kasih atas terselenggaranya kegiatan sinergitas hari ini, saya atas nama pribadi serta mewakili segenap Jajaran Kodim 0817/Gresik mengucapkan Selamat Ulang tahun dan Hari Jadi Bhayangkara Ke-76, semoga Polri kedepannya semakin Profesional dan sukses dalam melaksanakan tugas yang akan menantang dimasa mendatang, tetap kita jaga sinergitas dengan baik antara Kodim dengan Polres Gresik yang sejauh ini sudah berjalan sangat baik ibarat saudara kandung sendiri dan semakin solid untuk menjaga Kabupaten Gresik." ucapnya.



Selepas sambutan dari Kedua Orang No.1 ditubuh TNI dan Polri Kabupaten Gresik tersebut, acara yang dinantikan oleh seluruh Peserta yaitu Pembagian Doorprize, hadiah utama berupa 1 unit Sepeda Motor, Sepeda MTB, Kulkas serta puluhan hadiah yang lainnya yang telah siap untuk dibagikan.

Acara berlangsung dengan sukses dan meriah dan menimbulkan kesan bahwa Kodim 0817/Gresik akan terus bersinergi secara profesional bersama Polres dalam bertugas dan menjaga keutuhan NKRI.